

## « On croit en ce beau projet »

Le projet de la Résidence accueil en milieu rural prend forme à la Bazonnaire. Pour son bon fonctionnement, un appel aux bénévoles est lancé.

Commencer lors du dernier mandat avec Benoit Piron, avec une grange à La Bazonnaire, cela faisait un peu peur ! On ne savait pas où on mettrait les pieds. Mais c'est un beau projet à défendre, une opportunité, une volonté commune pour accompagner au mieux les partenaires, c'est ce qu'on a fait. Et aujourd'hui le projet prend vie. Avec l'ancienne équipe, en 2014 on y croyait, en 2020 on y croit encore plus et toutes les bonnes volontés sont les bienvenues », explique le maire Johann Baranger.

« L'ouverture du site est prévue en octobre. »

**FRANS HOEFSLOOT**

Responsable de Pôle insertion et handicap à l'UDAF 79

L'Union départementale des associations familiales des Deux-Sèvres (UDAF 79) apporte des précisions :

« Une Résidence accueil relève du dispositif Maison relais et propose une offre de logement autonome, adaptée aux besoins spécifiques des personnes en situation de précarité de logement en raison de leur handicap psychique, dans un cadre semi-collectif valorisant la convivialité et l'intégration dans l'environnement social. La création d'un habitat accompagné en milieu rural, durable et temporaire permettra aux bénéficiaires de sortir de la précarité, de développer une vie sociale et, pour certains, de préparer une insertion en logement classique. Pour cela, des activités en lien avec la ferme leur seront proposées : potager, verger, animaux... Ces activités concrètes et évolutives à valeur « thérapeutique » permettront aux bénéficiaires de s'approprier ou se réapproprier leur quotidien. »

Prévue en mars et repoussé en raison du Covid-19, une première réunion de bénévoles s'est déroulée vendredi 12 juin, organisée par l'Union départementale des associations familiales des Deux-Sèvres (UDAF 79) en partenariat avec la



Les travaux de la Résidence accueil, à la Bazonnaire, ont pris du retard en raison de la pandémie.

mairie de Saint-Pardoux-Soutiers, en vue de l'ouverture en 2020 de la Résidence accueil en milieu rural à la Bazonnaire.

Frans Hoefsloot, responsable de Pôle insertion et handicap, explique : « L'ouverture du site est prévue en octobre, 1<sup>er</sup> novembre au plus tard. Le chantier a été stoppé avec le confinement pendant un mois et demi et aujourd'hui, le protocole sanitaire ralenti les travaux. Les admissions des résidents sont en cours, mais pour les mêmes raisons ont pris du retard. »

Il poursuit : « Ce soir c'est le début du recensement d'un réseau de bénévoles, une humble approche, proposer un démarrage de potager, une basse-cour, un rucher... Il y aura une seconde réunion en septembre ou octobre. » Un échange avec le public susceptible de s'investir dans le bénévolat autour des activités de « la ferme » et divers ateliers se sont poursuivis tout au long de la soirée, notamment avec Aude Fazilleau qui occupera un

temps partiel en lien avec l'animation du réseau de bénévoles.

Pour plus d'informations ou rejoindre les bénévoles : [projet-st.pardouxudaf79.asso.fr](mailto:projet-st.pardouxudaf79.asso.fr) ou 05 17 87 00 83.



Johann Baranger, maire, lance un appel aux bonnes volontés.